

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Das Gefühl des Fliegens erleben

Diesmal gibt es bei den Praterwochen der „Krone“ einen Gutschein für das spektakuläre Volare

420 m Länge, 23 m Höhe und Fahrgäste, die auf dem Bauch liegen – das ist Volare!



Auf einer Strecke von 420 Meter Länge und 23 Meter Höhe dösen die Fahrgäste mit dem Kopf voran und auf dem Bauch liegend die gesamte Strecke entlang und erleben so das kribbelnde Gefühl des Fliegens – klar, da kann es sich nur um „Volare“ handeln!

2004 wurde dieser außergewöhnliche Fahrspaß, der nach wie vor zu den jüngsten Hochschaubahnen im Prater zählt, eröffnet – als erste Bahn dieser Art und einzigartig in Europa.

Hochinteressant der Aufbau und die Daten: Auf der Stellfläche wurde eine 40 Zentimeter dicke Betonschicht aufgetragen, darauf kam die Stahlkonstruktion der Sohle. Über 500 Ton-



Fotos: prater.at

nen wiegen die Stahlteile der kompletten Bahn, durchschnittlich etwa 3000 Kilogramm ein Schienenstück. Nachdem der Aufbau der Stahlteile beendet war, begann die Installati-

on von Elektrik, elektronischer Steuerung, Hydraulik und Druckluft, nahezu fünf Kilometer elektrische Leitungen wurden eingezo-

gelteilt, davon 86 Schienenteile, über 5000 Gewindebolzen halten die Bahn zusammen.

Oberste Priorität hat natürlich die Sicherheit: Alle Systeme sind doppelt ausgelegt, wobei beim Versagen einer Komponente die zweite noch hundertprozentige Sicherheit gewährleisten muss. Das gilt für Mechanik, Elektrik und die elektronische Steuerung, jedes Signal wird vom Zentralcomputer mehrmals abgefragt.

Noch Fragen? Wenn nicht, dann nebenstehenden Gutschein ausschneiden und gleich ab zu einer Gratisfahrt mit Volare. Übrigens – der Prater ist auch auf Facebook: www.facebook.com/wienerprater